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Immeuble St-Paul 45, chemin Eardley, Gatineau J9H 4J9 (819) 685-2611 

Immeuble Limoges 19, rue Symmes, Gatineau J9H 3J3 (819) 685-2611 

ecole.village@csspo.gouv.qc.ca 

 
Procès-verbal du conseil d’établissement 

11 juin 2024 – 18 h 30  

Immeuble Limoges – Local A-121 
 
 
 
Membres présents  

Simon Beaudry, directeur 
Kateri Diab, directrice adjointe par intérim 
Marie-Claude Mallet, parent et présidente 
Susanne Trachsel, parent 
Nicolas Tremblay, parent 
Véronique Pepin, parent  
Benoit Chaussé, parent 

Pascale Fortin, enseignante-orthopédagogue  
Christine Gévry, enseignante  
Rachel Vincent, technicienne en SDG 
Isabel Gauthier, enseignante 
Mélanie Gauthier, enseignante 
Rachel Gagné, membre de la communauté (PSA) 

 
 

1. Ouverture de la réunion 

 

La réunion est ouverte à 18h41 

 
 

2. Vérification du quorum Le quorum est constaté. 
 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre 
du jour 

Ajout : 
7.7) Cahiers d’exercices - Ajout 
 
L’ordre du jour est adopté à l’unanimité  

 
Proposé par : Pascale Fortin 
Secondé par : Christine Gévry 
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4. Intervention du public et des 

membres de la communauté 

 

Jardin scolaire 

L’atelier de jardin de jardinage a eu lieu. Trente-et-une 
personnes étaient présentes, dont la moitié était des 
familles de l’école. La plantation a débuté. Des sommes 
seront disponibles en septembre pour reprendre des 
ateliers avec Hélène. Il serait intéressant de voir si le SDG 
peut s’occuper de la plantation dans le cadre de sa 
programmation d’activités. 
 
Club de lecture 

Un projet visant à jumeler un enfant avec un adolescent 
pour faire de la lecture une à deux fois par semaine 
pendant l’été sera mis sur pied. L’information sera 
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acheminée aux parents qui devront signifier leur intérêt. 
Vingt enfants peuvent être acceptés (8 à 11 ans). 
 
 

5. Adoption et suivis du procès-

verbal du 12 mars 2024 
 

Le procès-verbal est adopté à l’unanimité. 
 
 
Proposé par : Rachel Vincent 
Secondé par : Pascale Fortin 
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6. Correspondance Aucune correspondance 
 

 

7. Décisions : 

7.1 Planification 

budgétaire 2024-2025 

 
 

 

 

 

 

 
 

7.2 Guide de 

fonctionnement du 

SDG 2024-2025 

 

 
 
 

 
 

7.3 Planification des 

journées 

pédagogiques du SDG 

 
 
 
 

 
 

7.4 Entrée progressive du 

préscolaire 

 

 
 
 

 

 

La direction présente les prévisions budgétaires (Annexes 
A à E). Les règles budgétaires du ministère pour la 
prochaine année scolaire n’étant pas encore déposées, la 
planification reprend les règles de cette année et pourront 
être ajustées.  
 
Proposé par : Véronique Pepin 
Secondé par : Benoit Chaussé 
 
 
La direction et Rachel Vincent présentent le guide de 
fonctionnement pour l’année scolaire 2024-2025. Il n’y a 
presque pas de changement. 
 
 
Proposé par : Christine Gévry 
Secondé par : Mélanie Gauthier 
 
 
Rachel Vincent présente les propositions d’activités pour 
les journées pédagogiques de l’an prochain. Les parents 
soulignent que les activités sont intéressantes, variées et à 
peu de frais, bravo! 
 
Proposé par : Susanne Trachsel 
Secondé par : Pascale Fortin 
 
 
La direction présente la proposition d’entrée progressive 
pour le préscolaire. Le SDG sera disponible jusqu’à 15h 
pour l’ensemble des élèves, ou jusqu’à 18h pour ceux qui 
sont inscrits pour l’année.  
 
Proposé par : Véronique Pepin 
Secondé par : Isabel Gauthier 
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7.5 Rapport des activités 

du conseil 

d’établissement 

 
 
 
 

 

 

 
 

7.6 Code de vie 

 
 
 
 
 
 
 
 

7.7 Cahiers d’exercices 

 
 
 

 
 
La présidente présente le rapport annuel du CÉ. Elle est 
émue de terminer son mandat comme parent élu qui a 
duré 6 ans. La direction prend le temps de la remercier 
pour son implication et son temps. Elle souligne également 
la relation positive et la grande collaboration de Mme 
Mallet avec la direction. 
 
Proposé par : Rachel Vincent 
Secondé par : Christine Gévry 
 
 
Mme Kateri Diab présente le code de vie retravaillé par le 
comité Climat sain et sécuritaire. L’équipe-école étudie 
d’utiliser le SOI, un module de Mozaïk-Portail, pour 
consigner les interventions et observations. 
 
Proposé par : Nicolas Tremblay 
Secondé par : Benoit Chaussé 
 
 
La direction propose d’ajouter le mini TNI dans aux cahiers 
d’exercices à acheter par les parents de 2e année.  
 
Proposé par : Benoit Chaussé 
Secondé par : Pascale Fortin 
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8. Informations complémentaires 

 

a) Bilan du Plan de lutte pour 

contrer la violence et 

l’intimidation 

 
 
 
 

 

 

 

 
 

b) Activité de fin d’année 

 

 

 
c) Mot de L’OPP 

 

 

 

La direction présente le bilan du plan de lutte.  

On se questionne sur la raison qui crée des différences 

entre les perceptions des deux immeubles en lien avec les 

interventions à appliquer.  

 

Considérant l’heure et les points restants, un ajout de 15 
minutes à la rencontre est proposé. 

 

Proposé par : Nicolas Tremblay 

Secondé par : Rachel Vincent 

 

La direction explique le fonctionnement de la dernière 

journée d’école. L’information sera envoyée aux parents. 
 

 

Rien à signaler. 
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d) Mot du SDG 

 
 
 
 

e) Mot des enseignants 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

L’affectation de Rachel Vincent comme technicienne en 

service de garde est reconduite pour la prochaine année 

scolaire. 

 

Les enseignants soulignent la charge importante à ce 

temps-ci de l’année (correction, bulletins, activités, 

examens du ministère).  

 

Dans le but d’amorcer la transition, les élèves du 

préscolaire vont passer un moment avec les 1re année 

pour voir leurs futures classes. La graduation des élèves 

du préscolaire aura lieu le lundi 17 juin en après-midi. 

 

Les élèves de 2e année ont présenté leur Salon du livre 

dans le cadre de leur module « Écrire pour dire ». Les 

élèves ont aussi participé à un atelier avec l’autrice Cara 

Carmina. 

 

Les élèves de 3e année ont présenté leurs maquettes sur 

le thème autochtone 

 

L’école a vécu sa première Semaine de reconnaissance 

des concierges organisée par les 4e année (carte-remise 

au gymnase, messages à l’intercom, petit gouter). 

 

Les élèves de 5e année ont participé à un atelier avec M. 

Bibitte dans le cadre d’un module de recherche. 

 

Les élèves de 6e année en classe à rythme accéléré ont 

présenté leurs pièces de théâtre au cours des derniers 

jours. La semaine prochaine, ils participeront à leur sortie 

au Camp Geronimo et à la Soirée des finissants. 

 

Merci à Pascale Fortin qui toute la logistique de la 

passation des épreuves pour les élèves qui utilisent les 

aides technologiques.  

 

Toute l’école et tous les parents sont invités à visiter le 

vernissage des projets d’arts plastiques qui aura lieu lundi 

au grand gymnase de l’immeuble Limoges. 

 

Le téléjournal est en retard ce mois-ci en raison de souci 

technique. Ce projet sera reconduit l’an prochain. 
 

 

 

 

 



 
 
 
 

 
f) Mot de la présidente 

 
 
 

 
g) Mot de la direction 

Les élèves brigadiers participeront à leur sortie à Calypso 

organisée par le SPVG. 

 

 

Marie-Claude Mallet réitère ses remerciements envers les 

membres du Conseil d’établissement et la direction. Elle 

souhaite de très belles vacances estivales à tous. 

 

 

L’activité d’accueil pour nos futurs élèves du préscolaire 

aura lieu le vendredi 14 juin. 

 

La remise des certificats des mois de mai et juin aura lieu 

demain. À l’immeuble Limoges, nous en profiterons pour 

dévoiler la page couverture de l’agenda 2024-2025, à la 

suite d’un concours parmi les élèves qui seront au 3e cycle 

l’an prochain. 

 

Le processus de dotation du personnel pour l’année 

scolaire 2024-2025 se poursuit.  

 

Considérant que l’affectation temporaire de Mme 

Rachelle Ada à l’École internationale du Mont-Bleu se 

termine, elle sera de retour à notre école à compter de la 

mi-mai. Mme Kateri Diab doit nous quitter. Monsieur 

Beaudry souligne le plaisir qu’il a eu à travailler avec elle 

au cours des derniers mois et l’excellent travail qu’elle a 

accompli avec l’équipe-école. 

 

Les enseignantes-orthopédagogues travaillent avec la 

direction à l’organisation du service en orthopédagogie 

pour l’an prochain.  

 

Monsieur François a organisé un concert dans la cour avec 

les élèves du 1er cycle. 

Les spécialistes font beaucoup de belles activités avec les 

élèves! 

 

Deux membres du personnel (Mme Bahia et Mme 

Geneviève) ainsi qu’un élève (Sayam Samranechith) ont 

représenté l’école et le CSSPO au Défi Entreprise. 

 

Lundi, monsieur Beaudry participera à une conférence de 

presse en lien avec le camp pédagogique organisé par la 

Fondation de la forêt Boucher, l’UQO et des enseignantes 



de notre école. Trente-six élèves à risque sur le plan 

scolaire ont été choisis pour participer à une semaine de 

camp en nature à la mi-août. Pour lancer le projet, les 

élèves ont eu l’occasion de se rendre en forêt pour faire la 

plantation d’un arbre à la forêt. 

9. Varia Aucun point  

10. Prochaine rencontre L’assemblée générale annuelle sera le 3 septembre 2024 

à 18h30 au grand gymnase de l’immeuble Limoges. 
Il y aura des postes en élection (postes de Marie-Claude 
Mallet et de Susanne Trachsel). Susanne déménage à 
Longueuil et les enfants de Marie-Claude ont tous 
terminé leur parcours au primaire. Merci pour votre 
implication, Susanne et Marie-Claude! 

 

11. Levée de la réunion La réunion est levée à 20h58. 
 
Proposé par : Marie-Claude Mallet 
Secondé par : Susanne Trachsel 
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